

Wujud Sinergitas dan Soliditas TNI - POLRI, Kodim 1428/Mamasa dan Polres Mamasa Gelar Apel Bersama

M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID

May 3, 2023 - 14:51



Mamasa - Kodim 1428/Mamasa menggelar apel gabungan sinergi TNI-Polri yang berlangsung di Lapangan Upacara Makodim 1428/Mamasa, Rabu (03/05/2023).



Dalam apel gabungan tersebut personel Kodim 1428/Mamasa bersama personel Polres Mamasa, melaksanakan kegiatan apel bersama dalam rangka meningkatkan sinergi dan soliditas TNI-Polri.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa. S.Pd. bersama Kapolres Mamasa AKBP Harry Andreas, D.I.K.,MM dan dihadiri oleh para perwira Kodim 1428/Mamasa dan Perwira Polres Mamasa serta anggota personel Kodim 1428/Mamasa dan personel Polres Mamasa.



Dalam kesempatan tersebut Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd. menyampaikan bahwa “apel bersama TNI-Polri ini dilaksanakan untuk menjalin kebersamaan yang sudah terpelihara selama ini, diharapkan kedepan kita tetap solid dan kompak dalam melaksanakan tugas karena TNI – Polri tidak dapat dipisahkan, kebersamaan ini sudah dibuktikan dalam setiap melaksanakan tugas seperti penanggulangan covid 19, penanganan PMK, penanggulangan bencana alam, pengaman Pilkadaes maupun tugas – tugas lainnya dalam rangka membantu pemerintah daerah” ungkap Dandim.



Dandim juga menyampaikan jangan mudah terprovokasi dari pihak pihak lain dan harus bijak dalam menerima segala informasi dan berita – berita hoax yang belum tentu benar. Bilamana ada permasalahan yang terjadi mari kita selalu berkoordinasi dalam penyelesaian dengan mengedepankan kebersamaan sesuai instruksi dari pimpinan atas.

Sementara dalam kesempatan yang sama Kapolres Mamasa AKBP Harry Andreas, S.I.K., M.M menyampaikan bahwa “TNI dan Polri merupakan pilar utama guna menjamin keamanan dan ketertiban yang sudah dibuktikan dari beberapa kegiatan yang dilaksanakan bersama tanpa adanya permasalahan. Mari kita pupuk kebersamaan dan hubungan personel semua anggota tidak hanya dalam pelaksanaan tugas namun tetap kita lakukan dalam hubungan sehari-hari” pungkaskan Kapolres.



Kapolres Mamasa juga menyampaikan kedepan banyak kegiatan yang fokus kita akan lakukan baik kegiatan tingkat daerah maupun nasional dan kegiatan nasional saat ini dimana tahapan Pemilu sudah mulai berjalan termasuk tugas lainnya.

Penanganan permasalahan tetap kita kedepankan kebersamaan dan koordinasi yang baik sehingga permasalahan yang ada dapat diselesaikan secara bersama-sama mulai dari anggota sampai pimpinan yang ada di wilayah. Tutup Kapolres.

Setelah kegiatan apel bersama, dilaksanakan halal bihalal dengan saling bersalam-salaman antara personel Kodim 1428/Mamasa dengan personel Polres Mamasa.